

Voyage en GéoTrain – 30 juillet 2025



Pique nique au bord de l'eau, près du moulin d'Orcun.

Pour la deuxième fois de cet été 2025, un groupe de touristes a participé au voyage en GéoTrain jusqu'à Bedous.

Un voyage commenté à travers les paysages béarnais, un face à face avec quelques échantillons de roches pyrénéennes, une ballade dans Bedous, et pour les plus courageux, une montée au point de vue sur le vallon.



Au point de vue sur le vallon.



Dans le train.

Bravo et merci à tous les participants !